

COMMUNIQUE DE PRESSE

30 juillet 2010

## **Expulsion sauvage de femmes et d'enfants d'un campement à La Courneuve. La France, pays des Droits Humains ? « mon œil ! »**

Le Planning Familial est scandalisé, choqué, outré et même écoeuré par les conditions dans lesquelles ont eu lieu l'expulsion de femmes et d'enfants d'un campement au pied de la Tour Balzac à La Courneuve ce 27 juillet.

Sur la forme : Comment accepter que notre Etat se comporte de la sorte face à des êtres humains, traités comme de vulgaires bestiaux, des non-humains en somme ?

Sur le fond : Comment accepter que des femmes dont certaines enceintes et des enfants soient traînés, tirés, arrachés les unEs aux autres et à ce point victimes de cette violence d'Etat ?

En cette année 2010, déclarée par le gouvernement grande cause pour la « lutte contre les violences faites aux femmes », quelle ironie ! Est-ce parce que la France serait le pays que des Droits de l'Homme et pas de toutes et tous ? Ce doit être aussi leur trêve estivale ...

Et enfin, pourquoi les associations qui oeuvrent pour le droit au logement n'arrivent elles pas à faire appliquer la loi sur le droit opposable ?

Plus largement, l'escalade répressive à l'œuvre partout comme unique réponse n'est pas digne de notre pays ni de notre démocratie. Nous en sommes les garants.

Vidéo sur [http://www.dailymotion.com/video/xe63l2\\_evacuation-de-familles-sans-logemen\\_news](http://www.dailymotion.com/video/xe63l2_evacuation-de-familles-sans-logemen_news) et relayé par Médiapart.

### **Contact :**

Carine Favier, Présidente # 06 88 52 09 10

